

Der Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Sankt Augustin, folgenden Beschluss zu fassen:

1. Entsprechend Ziffer 2 des Ratsbeschlusses vom 03.03.2010 (DS.-Nr. 10/0038/1) ist für die geplanten Kunststoffrasen-Großspielfelder in Niederpleis, Menden und Hangelar der Belagstyp C nach DIN V 18035-7 mit Quarzsandverfüllung vorgesehen. Auf Wunsch der jeweiligen Fußballvereine kann auch ein sand-/granulatverfüllter Kunststoffrasenbelag mit neuem TPE-Granulat auf SEBS-Basis realisiert werden.
2. Die Mehrkosten der Variante mit TPE-Granulat auf SEBS-Basis gegenüber der Standardvariante mit reiner Quarzsandverfüllung *sowie die durch dieses Granulat verursachten Mehrkosten bei der Pflege des Platzes* tragen die Vereine zu 100 % als Eigenanteil an der Gesamtmaßnahme.